
Bonjour, 
 
Je trouve le projet intéressant dans son ensemble, mais je déplore 
qu'Ontario devienne une artère à sens unique. 
Ceci fera en sorte que les résidents du quartier mettront un temps fou à 
sortir pour aller travailler et y revenir. 
Bonne journée. 
 
Annie Daoust 
	


